

## Meine Region KURZ NOTIERT

### Spitzenplatz in den Tiroler Bergen

**RADFAHREN** „Bereit für das Abenteuer deines Lebens. Wir sprechen von atemberaubenden Strecken mit Anstiegen, die deine Beine brennen lassen und von Abfahrten, die pures Adrenalin versprechen. Hier geht es darum, deine Grenzen zu sprengen“, titeln die Veranstalter beim Imster Radmarathon, bei dem Strecken über 110 Kilometer (mit knapp 2300 Höhenmetern), 90 Kilometer (mit knapp 1300 Höhenmetern) sowie 70 Kilometer (mit knapp 700 Höhenmetern) zur Auswahl stehen. LAC Unlimited-Athlet Alexander Schmidt entschied sich als Vorbereitung auf die wichtigen Rennen im Juni für die Herausforderung über 110 Kilometer.

Der Mannersdorfer absolvierte die Strecke in 3:12:22 Stunden und belegte damit im stark besetzten Feld den 15. Gesamtrang unter knapp 600 Startern. Als Neunter der Altersklasse Herren 3 männlich erreichte Alex das Ziel nur sechs Minuten hinter Sieger Daniel Federspiel (3:06:02). Auf das Podest fehlten lediglich vier Minuten. „Eine wirklich tolle Leistung“, so LAC-Obmann Daniel Wildzeiss.



▲ Christian und Katharina Giefing zeigten in Wien starke Leistungen.

### Außergewöhnliches Wien-Wochenende

**SCHWIMMEN** Obwohl es sich beim Vienna International Swim Meeting lediglich um einen Trainingswettkampf handelt, erlebten Christian und Katharina Giefing ein außergewöhnliches Pfingstwochenende in der Bundeshauptstadt. Bereits am ersten Wettkampftag gewann Christian den zweiten Platz in der Allgemeinen Klasse und Gold in seiner Altersklasse über 1500 Meter Freistil. In dieser Tonart ging es weiter: So durfte sich Christian am Freitag über den A-Finaleinzug über 200 Meter Rücken freuen. In seiner Altersklasse gewann er mit seiner Zeit Gold, in der All-



▲ Alexander Schmidt bezwang in Imst 2.300 Höhenmeter.

gemeinen Klasse wurde er Fünfter. Über 200 Meter Brust schwamm er mit der drittschnellsten Zeit ins A-Finale und holte sich im Finish völlig überraschend die Bronzemedaille und in seiner Altersklasse Gold mit neuer persönlicher Bestzeit von 2:23,63. Einen weiteren Finalstart gab es über 200 Meter Lagen. Hier gewann der Schüler des Jahrgangs 2008 seine vierte Goldene in der Jahrgangswertung und belegte in der Allgemeinen Klasse den undankbaren vierten Rang. Katharina Giefing verbesserte über 400 Meter Lagen ihre Bestzeit um acht Sekunden und gewann die Goldmedaille in ihrer Altersklasse. Im Bewerb über 200 Meter Rücken reichte es

zwar nicht für eine Medaille, aber Katharina durfte sich über das Limit für die Staatsmeisterschaft in der Allgemeinen Klasse freuen. Gleich am darauffolgenden Tag knackte sie auch die Limitzeit über 100 Meter Rücken. Am Sonntag verpasste Kathi über 200 Meter Lagen als Vierte knapp das Podest. „Wir gratulieren herzlichst zu diesen besonderen Leistungen“, ließen ihre Trainer des ASV2000 Stockerau über die Vereinshomepage ausrichten.

### Den Leithaberg zufrieden verlassen

**RADMARATHON** Der 20. Leitha-Berg-Radmarathon war für die Organisatoren rund um Edi Kiss ein voller Erfolg (siehe Seite 57). Mit dabei waren für den LMB auch Paul Mayerhofer-Pogats über die 80 Kilometer-Distanz, die er in 2:34:42 Stunden bewältigte und Gesamt-258. (45. der Klasse M45) wurde, sowie der Nebersdorfer Josef Horvath, der 4:11:29 Stunden für 120 Kilometer benötigte und damit auf Rang 40 der Klasse M50 landete (Gesamt: 197.). Für den LAC Unlimited gingen Alexander Schmidt (Gesamtrang 10), Lukas Leitner (65.), Florian Schmidt (124.) und Franz Sulyok (198.) über 120 Kilometer an den Start, die 80 Kilometer absolvierten Alex Arner (61. Platz) und Dominik Giefing (275.).



▲ Lukas Leitner, Alexander Schmidt, Florian Schmidt und Dominik Giefing (v.l.) traten beim Leithaberg-Radmarathon für den LAC Unlimited an.



▲ Paul Mayerhofer-Pogats und Josef Horvath mit Manuel Graf (v.l.) gaben für den Verein Leichtathletik Mittelburgenland Gas.